
C7版2010年8月4日 星期三
编辑 沈艳 组版邱莉娜 校对李文静

高品质生活的实践
来到天柱山风景区的第二天

大清早，红山房地产营销公司的总

经理葛存兵，5点多就开始起床，

“外面的空气很好，我出去慢跑了

将近一个小时。”

当然，与葛总“志同道合”的大

有人在，慢跑不到半个小时，葛总

便发现了一个熟悉的身影，来自华

光置业的常务副总经理陈运学，两

人结伴而行，伴着悠悠山风，清新

空气，好不惬意。

房产话题最受关注
本次总裁培训班的学员有一

半左右是来自房地产行业，大多平

日互有相识。培训之余闲聊，项目

进展、公司拿地动态都成了很好的

话题。“王总，听说你又拿了一块

地？”“吴总，你们最近的销售很好

啊。”

大家谈论最多的还是国家目

前出台政策对企业的影响，市场的

走向，以及企业的应对之策。这也

吸引了许多非房地产行业学员的

兴趣，不同看法，不同解读，整个现

场气氛活跃，看来房地产的话题是

最受欢迎与关注。

“摇头晃脑”来上课
对于现在很多人长期伏案颈

椎疼痛的毛病，戴光强老师说，工

作中可以抽一分钟时间“摇头晃

脑”休息一下。一时间，台下的不

少学员也跟着“摇头晃脑”起来。

“戴老师，都说喝完白酒后喝

啤酒能解酒，是不是真的？”“都说

酒后喝苏打水能解酒，真的吗？”面

对生活中经常会遇到的商务应酬，

许多学员热切地关心起喝酒的问

题。当然，对于这些错误的说法，

戴老师也给出了否定的答案。

“捣乱”的雾
住宿在天柱山风景区的牧羊

河畔，一个有着美丽名字的地方。

第二天一大早，学员们早餐完

后便纷纷在酒店门口欣赏面前的

天柱山。没有时间赏山玩水，短暂

的观赏总是可以。借着美景，学员

们开始三三两两合影。而山中的

雾也趁机开始捣乱，一会漫起，一

会消散，天柱山也在这场雾中时隐

时现。

“这雾真给面子，让我们好好

欣赏了另一番风味的天柱山美

景。”

恰同学少年风华正茂（三）
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合肥深蓝广告有限公司
合肥深蓝广告有限公司 总经理总经理 迟岚迟岚

此次培训让我受益匪浅，不仅净化了心灵，对我今后提升管理水平也有

很大的帮助。回去之后，我将根据自身企业的具体情况和特点，调整管理模

式。最重要的一点是今后要增进与员工间的交流，用心去管理。

“三流管理者学管理知识，二流管理者学管理技巧，一流管理者修炼管

理心智。”一个好的管理者谆谆善诱，调动出员工最积极的工作态度，我的目

标是让自己成为一流的管理者。
记者张火旺

管理者要定心管理者要定心
合肥宇艺广告有限公司
合肥宇艺广告有限公司 总经理总经理 何振宇何振宇

整体感觉非常不错，不仅让我们在国家级重点风景名胜区——天柱

山休息放松了一下，也使我们的管理层次提高了：有慈悲、有善心，这是

管理最好的方式。

管理者要把心定下来，着重开发人的潜能，“宁静以致远”，这些管理

上的观点让我眼前一亮。如何完整地落实在生活、工作中，落实在做人

的分分秒秒中，在管理上实现上下平等，生活里朴素无华，心地上善良归

真，工作中认真勤奋，使自己的思想言行与自己的信仰原则融为一体，这

是我需要去做的事。
记者张火旺

思想精华与自身经验相融汇
思想精华与自身经验相融汇

巢湖深业诚毅地产有限公司
巢湖深业诚毅地产有限公司 经理经理 关意高关意高

这次培训的整个过程主要是两个层面，一个是技术层面，即企业的经营管

理之道；二是哲学层面，如佛学、养生，即处世哲学，教我们如何修心、修身。这

次培训请的老师可以说是这些专业领域内的佼佼者。通过此次学习，我们应

该具备吸收能够吸收的，应用到该运用的工作或生活领域中。

也非常感谢市场星报社，让我们带着现阶段遇到的问题，接触这些学问，

摆脱摸索阶段，寻求一些答案。毕竟一个人的成长有限，有很多层面都很难觉

悟到。听这些老师讲课，讲他们思想的精华与自己的经验融会交流，收获理论

指导。

碰撞出思想的火花
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红山房地产营销代理有限公司
红山房地产营销代理有限公司 总经理总经理 葛存兵葛存兵

这次前来参加市场星报社组织的总裁研修班，是一

个非常好的过程。两天的课程下来，通过与老师之间的交

流，学员之间的交流，碰撞出许多思想的火花，也收获了许

多知识和朋友。

当然，这次无形的收获是最多的，很多创意都是从交

流中产生，尤其是营销行业，也非常感谢市场星报社搭建

了这样一个互相交流的平台。

课程设置丰富多彩
课程设置丰富多彩

北京居然之家合肥分公司
北京居然之家合肥分公司 副总经理副总经理 王铁柱王铁柱

这次活动的出发点很好，以学习为主。培训的内容包括经营管理、

修心养性等。给我很大启发的是管好自己的心、员工的心。课程设置还

包括了一些养生的内容，像我们这样长期在外工作，难免会有些商务应

酬，了解这方面的知识，对自己的健康有很大益处。

我曾经也参加过MBA的课程培训，但他们更多的是教一些管理、营

销技能，像本次这样对于思想意识的关注比较少。现在大企业都更讲究

文化，这样的设置很有意义。就是遗憾时间有些短了，希望下次还有类

似的机会。
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